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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“
VERBALE DEL 11/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il  giorno 11  del mese di novembre  convocata con nota prot. 365122 del
24/10/2024,  per  le  ore  09,15 si  è  riunita in  audio-videoconferenza ovvero  modalità  mista  ai  sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco.

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,15 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Araldo Francesca SI 09,15 10,38 In presenza 

Coccioli Mario SI 09,25 10,38 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Albore Giuseppe SI 09,28 10,38 In presenza

Amoruso Dario SI 09,19 10,38 In presenza

Impedovo Rosaria SI 09,15 10,38 In presenza

Corcelli Giuseppe SI 09,15 10,38 In presenza

Luisi Fabrizio SI 09,16 10,38 On line

Piancaldini Vittorio SI 09,34 10,38 In presenza

Il consigliere Albore constatata la presenza del numero legale degli intervenuti,  dichiara aperta la seduta
alle ore 09,15 per discutere sul seguente o.d.g.:

 Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata;

 Municipalizzate e Igiene Pubblica;

 Varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente.
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La commissione ad unanimità approva il verbale della seduta precedente.

O.d.G. Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata.

La commissione si aggiorna sulla tempestiva risposta ricevuta dalla dirigenza Amiu, che ci ha comunicato
che oggi in commissione verrà il dirigente Ing. Antonicelli. 

Il consigliere Amoruso entra alle ore 09,19.

Il consigliere Coccioli entra alle ore 09,25.

Il consigliere Albore entra alle ore 09,28.
O.d.G. Municipalizzate e Igiene Pubblica;

La presidente Araldo dà il  benvenuto agli  ospiti,  l’ing.  Antonicelli,  la presidente dell’azienda Amiu l’ing.
Antonella Lomoro, e i responsabili del progetto Porta a Porta; ringraziandoli per la loro disponibilità a venire
in commissione a presentare il progetto e rispondere alle nostre domande.

Il consigliere Piancaldini entra alle ore 09,34.

La presidente Lomoro ringrazia la commissione per l’invito e presenta il progetto del porta a porta.

Al  momento sono  stati  consegnati  poco meno della  metà  dei  kit  ai  residenti,  e  entro  fine  Novembre
verranno consegnati tutti e si inizierà con la rimozione dei bidoni stradali e l’avvio della raccolta porta a
porta. Sono stati portati in commissione depliant esplicativi che vengono consegnati insieme ai kit e diffusi
sul territorio.

Entra in commissione la Presidente Ferretti.

L’ing. Antonicelli  prende la parola e ringrazia per l’invito e la possibilità di confronto che si è venuta a
creare,  l’azienda è ben felice di  poter  dialogare con il  Municipio  per  poter  arrivare più facilmente alla
cittadinanza con le iniziative e le innovazioni che arriveranno. L’ing. Antonicelli espone alla commissione i
programmi di miglioramento del sistema di raccolta rifiuti che verranno implementati entro giugno 2026 su
tutto il territorio del Municipio 1. Il porta a porta coinvolgerà progressivamente anche il quartiere Japigia,
mentre su Madonnella, Murat, San Nicola e Libertà verranno adottate altre misure, con bidoni intelligenti ad
uso dei residenti, e bidoni a parte per le attività commerciali.

Confrontandosi sulle difficoltà che il porta a porta e la differenziata comportano è emerso che l’Amiu è in
grado di condividere con la commissione una mappatura di quali aree sono più critiche per la differenziata e
come punti di discarica. L’ing. Antonicelli ci tiene inoltre a condividere che loro hanno richiesto alla Polizia
locale e all’Assessorato all’ambiente una conferenza di servizi per agire su questo fenomento, invitando la
commissione a supportare l’iniziativa.

Prende  parola  il  consigliere  Corcelli  sottoponendo  all’attenzione  della  dirigenza  Amiu  il  caso  dell’isola
ecologica di via Trevisani all’uscita della scuola Garibaldi,  chiedendo se fosse possibile spostarla. L’Ing.
Antonicelli spiega alla commissione che non è possibile eseguire spostamenti su singole valutazioni, ma è
necessario  sempre  in  una  eventuale  conferenza  di  servizi  riprogettare  la  collocazione  di  tutte  le  isole
ecologiche con criteri comuni.

La commissione ringrazia la dirigenza Amiu per la disponibilità e si rimane in accordo per continuare ad
avere confronto e comunicazione in futuro.
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O.d.G. Varie e eventuali.

Essendo conclusa la discussione e non essendoci altri interventi,

La Presidente Araldo dichiara chiusa la commissione alle ore 10,38.
Il Segretario ne dà atto a verbale.

     Il Segretario                                                                          La Presidente
Firma autografa sostituita a mezzo stampa,                                                                                                                                                 Firma autografa sostituita a mezzo stampa,

ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93                                                                                                                                             ai sensi dell’art.3, comma 2, del D.Lgs 39/93

Francesca Andronaco                                                                                Francesca Araldo
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